



Dépistage Auditif Infantile au Sénégal

Nous avons besoin de votre soutien pour ouvrir un centre de dépistage auditif infantile au Sénégal. Un local a été trouvé à Guereo dans la région de Thies et des travaux sont à opérer en plus de l'aménagement mobilier et de l'équipement informatique. Notre prochain voyage sur place est prévu en avril pour commencer les travaux et l'installation ... Merci !!!

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/YX4gl43i>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Johann VITREY